

SAINT-RÉVÉREND

JUSQU'AU 15 JUIN Belles et Rebelles : changeons notre regard sur les plantes

En partenariat avec la Commission Locale de l'Eau du Sage, la commune de Saint-Révérénd organise une exposition sur les plantes sauvages, jusqu'au 15 juin.

Samedi 24 mai s'est ouvert l'exposition *Sauvages de rue, Belles et Rebelles* en présence d'Hervé Bessonnet, président du Sage (*schéma d'aménagement et de gestion de l'eau*), d'Anne Papin, animatrice du Sage et Cyrille Chauvet, botaniste passionné par son métier, et Lucien Prince, maire de Saint-Révérénd.

Une exposition jusqu'au 15 juin

L'exposition *Sauvages de rues, Belles et rebelles* vise en effet à mieux faire connaître les plantes de nos rues et à faire évoluer notre regard sur la notion de beau, de propre. « Ne vaut-il pas mieux en effet quelques herbes folles plutôt que des pesticides dispersés dans l'environnement, et ayant des conséquences sur notre santé? ».

Cette action, portée et coordonnée par la Commission Locale de l'Eau, est financée grâce à la participation de l'Agence de l'Eau Loire-Bretagne, du Conseil Régional des Pays de Loire et du



Les orties, une mauvaise herbe très utile ! Pixabay

Syndicat Mixte des Marais, de la Vie, du Ligneron et du Jaunay couvrant 37 communes du Nord-Ouest de la Vendée, dans le cadre des actions d'information et de sensibilisation du

Contrat Territorial Eau 2025-2027.

Des vertus oubliées

Nous avons souvent oublié que la présence de ces plantes sauvages dans nos rues ou nos jardins offre bien des vertus : elles apportent de la nourriture aux pollinisateurs, favorisent l'infiltration des eaux de pluie, dépolluent l'eau, l'air, les sols et renferment bien d'autres secrets. Certaines soignent les petits maux, tel le plantain qui peut s'avérer bien utile lors des promenades, en soulageant les piqûres d'orties.

Deux balades botaniques les 1er et 9 juin

Ces deux balades grand public seront animées par Cyrille Chauvet, botaniste. Dimanche 1er juin, lors d'une visite guidée, découvrez les plantes mises en valeur dans l'exposition et retrouvez-les le long des sentiers

piétonniers et les rues de Saint-Révérénd. Ces plantes, vous les croisez presque tous les jours, mais les connaissez-vous? Pissenlit, pâquerette, fumeterre, lierre... Ces plantes font partie de la végétation spontanée présentant bien des atouts. Départ devant la mairie à 14 h 30, visite jusqu'à 17 h.

Lundi 9 juin, à la découverte des plantes sauvages et de leurs usages. Cette sortie sera plus particulièrement axée sur les plantes comestibles et médicinales. Une occasion d'approfondir ses connaissances. Départ devant la mairie à 9 h 30, visite jusqu'à 12 h.

■ **Contact et informations :**
mairie de Saint-Révérénd,
tél : 02 51 54 61 11,
www.mairie-saintreverend.fr,
le Sage, tél : 02 28 10 94 37,
mail : anne.papin@vie-jaunay.com



Cyrille Chauvet, botaniste passionné par les plantes sauvages.